

COLOMBIA agosto 31, 2023 | hace 2 horas

# Ricardo Roa, presidente de **Ecopetrol**, fue citado a declarar en caso Nicolás Petro

El presidente de **Ecopetrol** fue llamado a declarar en el marco de la investigación que se adelanta contra Nicolás Petro.



Foto: **Ecopetrol**

- Este 31 de agosto se conoció que la Procuraduría General de la Nación citó a Ricardo Roa, presidente de **Ecopetrol**, a declarar en el marco de la investigación que avanza en contra de Nicolás Petro, hijo del presidente de la República, Gustavo Petro.
- Así las cosas, Roa fue llamado por el Ministerio Público a rendir su versión el 12 de septiembre. Es de señalar que la diligencia se llevaría a cabo de manera virtual.

**Vea también: Germán Londoño, amigo de Nicolás Petro, fue llamado a interrogatorio por la Fiscalía**

## ¿Qué tiene que ver Ricardo Roa en el caso Nicolás Petro?

El presidente de **Ecopetrol**, quien fue gerente de la campaña presidencial del hoy presidente Gustavo Petro, era quien debía estar al tanto de los dineros que ingresaban para la financiación de esta.

No obstante, Petro Burgos aseguró que ni Roa ni su papá tenían alguna noción del ingreso de recursos económicos entregados por hombres como Santa Lopesierra y Gabriel Hilsaca.

**Le puede interesar: Nicolás Petro y Day Vásquez comenzarán oficialmente a entregar información a la Fiscalía**

## ¿En qué va el caso Nicolás Petro?

Tras ser capturado junto a su exesposa Day Vásquez, ambos fueron puestos a disposición de la Fiscalía General de la Nación y a su vez presentados ante un juez que, tras varias audiencias, fueron dejados en libertad, aunque con algunas condiciones.

Así las cosas, Nicolás Petro no podrá salir de Barranquilla en lo que avanza la investigación, ni tener contacto con las personas relacionadas en el caso, es decir, quienes están directamente implicados y que fueron mencionados en las diligencias por el ente investigador. Day Vásquez tiene solo esta última condición.

Recientemente la Fiscalía también llamó a interrogatorio a Germán Londoño Montalvo, amigo de Nicolás Petro, y mencionado en el marco del lío judicial que enfrentan él y su expareja Day Vásquez.

Esta diligencia se llevaría a cabo el próximo 8 de septiembre sobre las 8:30 de la mañana en el edificio Torre Manzur de la Fiscalía en Barranquilla.

Mientras tanto, Laura Ojeda, actual pareja de Nicolás y con quien espera su primer hijo, anunció que se constituirá como víctima en el proceso de la Fiscalía contra Day Vásquez.

“No dejaré que se vulneren mis derechos. Por lo mismo hace días otorgué poder a mi abogado que inició la demanda como víctima en el proceso. Llegaré hasta las últimas instancias para averiguar a fondo quienes se encargaron del perfilamiento, solicitar si también realizaron chuzadas y que los culpables respondan por la violación a mis datos personales. No aceptaré solo disculpas en su principio de oportunidad”, manifestó Ojeda.

#### **Lea, además: [Presidente Petro visitó a su hijo Nicolás en Barranquilla, tras escándalo por revelaciones de campaña](#)**

Estas novedades ocurren mientras transcurre el proceso de colaboración con la Fiscalía de Petro Burgos, señalado por los delitos de presunto enriquecimiento ilícito y lavado de activos. Vásquez es acusada de este último y también de violación de datos personales.

### **La visita del presidente Petro a su hijo Nicolás**

El pasado 21 de agosto el presidente Gustavo Petro llegó hasta Barranquilla, a la vivienda de su hijo Nicolás, en lo que para ellos fue una visita familiar. Esto horas antes de iniciar la colaboración de Burgos con la justicia.

“Hoy visité a mi hijo Nicolás. Como padre siempre tendrá mi apoyo y mi cariño. Como presidente he respetado sin titubeos la independencia judicial. Espero una acción penal libre de agendas políticas y de total sujeción al debido proceso y los fallos judiciales”, comentó el jefe de Estado.

Por su parte, Nicolás Petro también se refirió a la visita y manifestó que no se trató de un encuentro en el que hablaron de lo que ocurre con su caso, sino más bien tuvo un tono familiar.

“Quiero informales que hoy recibí la visita de mi papá, nos reunimos unos minutos en familia, estaba Laura, mi mamá y unos primos maternos. Hablamos de Luka Samuel y de la importancia de él en nuestras vidas. No todo gira entorno a la política”.

por:



**Carlos Valencia**  
Periodista Senior



#### SECCIONES

Colombia  
Bogotá  
Internacional  
Economía  
Salud y Bienestar  
Opinión  
Deportes  
Superlike

#### CORPORATIVO

Responsabilidad Social  
Facturación Electrónica  
Atención al Televidente  
Informe de Sostenibilidad  
Código de Regulación  
Ventas Internacionales  
Correo Empresarial  
Registro de Provedores  
Línea Ética  
Prensa RCN  
OBA

#### MEDIOS ALIADOS

Canal RCN  
Market RCN  
RCN Radio  
La F.M.  
Antena 2  
La Mega  
RCN Mundo  
Radio 1  
El Sol  
Fantástica  
Radio Red  
La República  
Asuntos Legales  
Agronegocios  
Firmas de Abogados  
Bolsa en Colombia  
Colombia Potencia Energética  
RCN Comerciales  
Nuestra Tele Internacional  
NTN24  
Novelas  
FIDES  
TDT

noticiasrcn.com

APROXIMADO  
**LAS CINCO DEL DÍA**  
noticiasrcn.com

Email \*

**Suscribirse**

Siguenos por nuestras redes



Un producto de RCN TELEVISIÓN 2021